

Nuevas promociones de calderas Saunier Duval: Plan Renove #Atulado para los usuarios y producto sin coste para los profesionales

Saunier Duval comienza 2021 con el lanzamiento de un nuevo Plan Renove #Atulado a través del cual **aquellos usuarios que adquieran una caldera de la marca consiguen 150 € de regalo si es de 30 kW de potencia o más, 100 € si es de menos de 30 kW y 75 € si se trata de una Thelia Condens**. Además, pueden financiarla hasta en **36 meses sin intereses ni comisiones TAE 0%, excepto el modelo Thelia Condens (financiación hasta en 24 meses sin intereses ni comisiones TAE 0%)**.

La promoción es válida **entre el 15 de enero y el 15 de marzo, o hasta agotar el máximo de solicitudes disponibles**, y para beneficiarse los usuarios solo tienen que instalar la caldera y solicitar el importe del Plan Renove #Atulado, durante el período de vigencia de la promoción, cumplimentando en formulario disponible en saunierduval.es/renoveatulado.

Con esta nueva acción Saunier Duval continúa con su compromiso de apoyar a los profesionales del sector en sus negocios al potenciar la venta de sus calderas eficientes y conectadas por las que, además, **pueden llevarse productos sin coste si registran en Instal CLUB o a través de la app Instal CONNECT los números de serie de las calderas que adquieran entre el 15 de enero y el 15 de febrero**:

- **Por 3 Calderas:** Un Calentador Opalia o un equipo de AA de 3,5kW Saunier Duval.
- **Por 5 Calderas:** Una Caldera MicraCom Condens 24 de Hermann.
- **Por 10 Calderas:** Una Caldera Themafast Condens 25 Saunier Duval (o una Caldera Thema Condens 25 si el lote de 10 incluye 6 o más Thelia Condens).

Accede a saunierduval.es/para-el-profesional/promociones para más información sobre todas las promociones en vigor.

Sobre Saunier Duval

Saunier Duval forma parte de un grupo empresarial de ámbito multinacional, que lidera en Europa el suministro de sistemas inteligentes de climatización para el confort doméstico.

Saunier Duval es el fabricante que ha desarrollado la primera caldera mural mixta a gas, la caldera estanca, el calentador sin piloto, la caldera mural de condensación directa y otras muchas innovaciones tecnológicas encaminadas a mejorar los aspectos de economía, confort, seguridad y respeto al medio ambiente en productos de calefacción y climatización.

Fundada en 1907, Saunier Duval dispone de centros productivos en varios países europeos y en China. Sus filiales comerciales y empresas distribuidoras independientes se reparten por los cinco continentes. Saunier Duval cuenta con la red Instal XPERT formada por más de 1.000 profesionales que ofrecen el mejor servicio a la hora de la instalación y con la nueva red Instal XPERT Re_novables integrada por instaladores especializados en las soluciones de climatización más innovadoras basadas en energías renovables. Un nuevo proyecto que poco a poco va consolidándose y con el que pretendemos

revolucionar, una vez más, el mercado del confort doméstico. Además, la gran implantación de la marca, con una extensa red de Servicios Técnicos Oficiales, garantiza la máxima calidad en el mantenimiento de sus equipos ofreciendo hasta 15 años de cobertura total.

Zuriñe Solana Mourisco

Dpto. Comunicación Saunier Duval

944896358 / zurine.solana@vaillant-group.com